



Doctor William Herrera Ríos

Rector Universidad de las Artes

Santiago de Chile, 22 de diciembre 2020

Estimado Dr. Herrera Ríos, estimados amigos, estimadas amigas de la Universidad de las Artes;

El motivo de la Presente carta es felicitarles por el proceso eleccionario interno realizado, que consolida su institucionalidad. Desde la Facultad de Artes de la Universidad Academia de Humanismo Cristiano, en Santiago de Chile, les deseamos lo mejor en este camino, apreciamos y valoramos sus esfuerzos y esperamos poder emprender acciones conjuntas de intercambio académico.

Desde mi rol de Decana Interina de la Facultad de Artes, les envío, de mi parte y de mis colegas, los mejores deseos.



Iria Retuerto

Decana (I) Facultad de Artes

Universidad Academia de Humanismo Cristiano